
第１回	 運営推進会議議事録  
日	 時	 平成 27年 2月 25日（水）14：15～14：55 
場	 所	 介護老人福祉施設 愛ランドはるかぜ 会議室 
出席者	 入所者代表	 	 	 	 	 	 無 
	 	 	 	 入所者家族代表	 	 	 	 １名 
	 	 	 	 地域住民代表	 	 	 	 	 2名 
	 	 	 	 知見を有する者	 	 	 	 1名 
	 	 	 	 施設役員	 	 	 	 	 	 	 1名 
	 	 	 	 施設職員	 	 	 	 	 	 	 2名 
欠席者	 地域包括センタ―職員	 1名	 市職員	 1名 
 
１	 施設長挨拶 

経過報告 
	 	 	 運営推進会議について説明 
	 	 	 委員の紹介 
２	 現況報告 

事務長より以下のように報告があった。	 

入所者27名	 1月末現在28名（1名グループホームへ移動）12月末現在29名（満床）	 
年齢75歳～96歳	 平均年齢86.1歳	 
要介護度1～5（介護度1→6名・2→1名・3→8名・4→9名・5→4名）	 
26年4月平均介護度3.5→27年1月平均介護度3.1 

【誕生会】	 

5月30日	 2名、7月29日	 7名、10月29日	 2名、11月27日	 3名、1月29日	 3名	 
【行事報告】	 

	 7月7日七夕祭り、8月18日～20日外出お茶会、9月21日敬老祭、10月28日菊花展見学、	 

11月19日おやきの日、12月24日クリスマス会、2月3日節分（まめまき）	 

【行事予定】	 

	 3月	 おひな祭り、外食（お寿司）	 

	 4月	 お花見	 

【職員異動】	 

＊１名・・・特養からグループホームへ異動（2月1日～）	 

３	 その他及び意見交換	 

・質問（知見を有する方）	 

	 	 介護度5の方は何名いますか？	 

・事務長回答	 

	 	 4名入所されております。今年度4月からは介護度3以上の方が入所対象となります。	 

・意見（知見を有する方）	 

	 	 当地区では自宅においてご家族で介護をされている方が40～50名います。	 

最近20年間介護をされていた方がお亡くなりになられた。	 

老老介護の方も増加している。	 

・質問（知見を有する方）	 



	 	 施設では看取りを行っていますか？	 

・施設長回答	 

	 	 看取りは行っております。	 

	 	 あるご家族の方は、最期はご自宅に連れ帰りたいと申し出ておられましたが、その願い	 

	 	 も叶わずお亡くなりになりました。これまでその様に考える方はおりませんでした。	 

・質問（知見を有する方）	 

	 	 看取りの際の職員のケアはどうしていますか？	 

・管理者回答	 

	 	 大変ですが仕事として対応しております。	 

・質問（知見を有する方）	 

	 	 緊急時等の病院への付添いはどうしてますか？	 

・施設長回答	 

	 	 グループホームは、原則ご家族にお願いしておりますが、お見えになられるまでは職員が対応

しています。	 

	 	 なかにはなかなかお見えにならない方もおりますので、職員はその間拘束されてしまい他の入

所者様の介護サービスもできず、また、費用面のことも課題としてあります。	 

・意見（知見を有する方）	 

	 	 ご家族が同伴もしくは自分の意思が伝えられる方であれば、片道600円で介護タクシーが利用でき

る。	 

・質問（知見を有する方）	 

	 	 面会の方はどれ位の頻度で見えていますか？	 

・管理者回答	 

	 	 毎日の方も数名いらっしゃいますし、全般的に面会に見えられる方が多いです。	 

・地域交流スペースの活用についてお願いをした。（施設長）	 

・意見（知見を有する方・地域代表）	 

	 	 中学生による傾聴ボランティア、育成会にも話をしておきます。	 

	 	 自宅で認知症の方を介護されているご家族に対して、施設で介護全般について講習会を実施したら

どうですか。	 

・意見（ご家族代表）	 

	 	 お世辞ではなく、職員の方には親切に対応していただいている。	 

	 

	 次回日程	 平成27年	 4月	 

	 	 	 

	 

 


